

# Begini Cara Paling Ampuh Cegah Virus Corona

written by Dr. (c) Khalilullah, S.Ag., M.Ag.



Dijelaskan dalam hadis: “Termasuk dari tanda-tanda Kiamat adalah timbulnya penyakit yang baru yang belum pernah terjadi pada masa dahulu.” Tanda Kiamat yang dimaksud pada hadis ini, bagi Kyai Thaifur Ali Wafa (ulama asal dari Madura Jawa Timur) yang sedang menyampaikan pesan hadis ini pada sebuah majlis ilmu, adalah tanda-tanda kecil alias mikro.

Timbulnya penyakit baru yang membuat hampir seluruh dunia panik akhir-akhir ini adalah Virus Corona. Pada mulanya virus ini menyerang masyarakat Wuhan Cina. Kemudian virus ini menyebar ke negara-negara lain, termasuk Indonesia sendiri. Terdapat dua orang Indonesia yang baru-baru ini positif kena Virus Corona. Kronologisnya, dua orang tersebut melakukan komunikasi di sebuah kafe di daerah Jakarta dengan orang luar negeri yang positif terjangkit Virus Corona. Sekarang, mereka telah ditangani oleh tenaga medis dan terisolasi di sebuah rumah sakit.

Kyai Thaifur menyebutkan, bahwa Virus Corona sudah disinggung oleh Habib Abu Bakar dalam sebuah karyanya. Kemudian Kyai Thaifur memberikan solusi agar terhindar dari segala macam penyakit, termasuk Virus Corona.

Solusi itu adalah semacam preventif atau pencegahan agar selamat dari serangan segala macam penyakit yang sangat meresahkan kehidupan banyak orang. Tindakan preventif ini diperoleh, bahkan diijazahkan langsung, dari Syeikh Muthi', putra Syeikh Sya'duddin al-Murad. Syekh Muthi' menyarankan membaca Shalawat sebanyak tujuh kali setiap pagi dan sore untuk membentengi diri dari serangan segala penyakit, termasuk Virus Corona.

Redaksi bacaan Shalawat tersebut adalah:

اللهم صل وسلم وبارك على سيدنا محمد الهادي إلى طريق الملة وبجاهه اصرف عني كل مرض وألم ووجع وعلة

Allahullah shalli wa sallim wa barik ala Sayyidina Muhammad al-Hadi ila Thariq al-Millah wa bi jahihi ishrif anni kulla maradhin wa alamin wa waja'in wa illah

Artinya: Wahai Allah turunkan rahmat dan keselamatan kepada Tuan kita Nabi Muhammad Saw. yang memberikan petunjuk kepada jalan hidup yang benar. Dengan kemuliaan beliau, hindarkan saya dari segala macam penyakit.

Semoga bacaan shalawat itu dapat membantu kita keluar dari segala masalah yang pelik dan terhindar dari segala bentuk penyakit, termasuk Virus Corona.

***\*Tulisan ini sepenuhnya disadur dari YouTube Santri Official yang bertema "Virus Corona Termasuk Tanda Kiamat"***